



Диплом « Харьковской секции коротких волн 90 лет» (ХСКВ-90)

В 1928 году в Харькове была создана первая в Украине секция коротких волн.

В связи с этим, в период с 1 июля по 1 октября 2018 Харьковским областным обществом радиолюбителей - ХООР, совместно с РК «Радиохвиля» и ТДР будет вестись работа специальными позывными EM90L, EN90L, EO90L .

Для получения юбилейного диплома необходимо набрать 90 очков. Каждая радиосвязь (наблюдение) с EM90L,EN90L,EO90L, независимо от диапазона и вида излучения, дает 20 очков. Связи с остальными радиостанциями Харькова и области дают 5 очков. Связь (наблюдение) с одной из юбилейных р/станций обязательна.

Диплом высылается заявителю в формате PDF на его электронный адрес.

Заявки, в виде выписки из аппаратного журнала следует направлять по адресу:

EO90L.diplom@gmail.com

This diploma commemorates "90 years of the Kharkov short wave club" (KSWC-90)

In 1928 Kharkov was the first area in the Ukraine section to create this short wave club. In recognition of this, during the period from July 1 to October 1, 2018 the Kharkov Regional Amateur Radio Society aka KRARS, together with RC Radiokhvylya and TDR, will operate with special call signs EM90L, EN90L, EO90L. To receive the jubilee diploma you need to score 90

points. Each QSO or SWL report with EM90L, EN90L, EO90L, regardless of the band and mode, gives 20 points. QSO,s or SWL report with other radio stations in Kharkov and the Kharkov region give 5 points. QSO with one of the anniversary stations is mandatory. The diploma will be mailed to the applicant in PDF format to their email address. Applications, in the form of an extract from the log, should be mail to: EO90L.diplom@gmail.com